

# Wawako Solok Sambut Rombongan DPW Bundo Kandung IKM Jakarta

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID)

Sep 8, 2024 - 18:13



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok, Sumatera Barat, Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,Se,MM, menyambut kedatangan rombongan DPW Bundo Kandung Ikatan Keluarga Minang (IKM) Jakarta, bertempat di Balairung 99 Rumah Dinas Wali Kota Solok, Selasa, 3 September 2024.

Adapun rombongan bundo kanduang datang dalam rangka Milad ke-1 DPW Bundo Kandung Ikatan Keluarga Minang (IKM) DKI Jakarta, menyelenggarakan

penggalangan dan penyaluran bantuan kemanusiaan untuk korban bencana Galodo Sumatera Barat Tahap 2, seminar penguatan kapasitas Bundo Kandung, Muhibbah ke Sumatera Barat serta Tasyakuran Milad.

Wakil Wali Kota Solok, Ramadhani Kirana Putra mengucapkan selamat datang di Kota Solok Kota Beras Serambi Madinah kepada para Bundo yang tergabung dalam DPW Bundo Kandung Ikatan Keluarga Minang (IKM) DKI Jakarta.

"Semoga ada kebaikan-kebaikan, masukan dan saran dari bundo kandung rantau kepada kami di ranah," ujar wawako

Selanjutnya kata Wawako, Bundo Kandung Kota Solok telah banyak berbuat untuk memyuksesan program pemerintah. Kolaborasi yang dilakukan semata-mata hanya untuk kebaikan Kota Solok. Pemerintah Kota Solok dalam pembangunan infrastruktur dan Sumber Daya Manusia bekerjasama dengan semua pihak termasuk Bundo Kandung Kota Solok.

Dia berharap pertemuan ini menghasilkan sesuatu yang bermanfaat untuk semua pihak.

"Kita harus bersama-sama untuk memajukan daerah yang kita cintai ini. Terima kasih kepada Bundo Kandung Kota Solok dan Bundo Kandung IKM Jakarta yang telah hadir dalam pertemuan kita kali ini," sebut Ramadhani.

Sementara itu, Ketua DPW Bundo Kandung Ikatan Keluarga Minang (IKM) Jakarta, Hj.Suryati menjelaskan, Bundo Kandung Jakarta punya program yakni menumbuhkan rasa cinta, rasa bangga menjadi urang perempuan minang dan melestarikan adat budaya Minangkabau.

"Di Jakarta penduduk heterogen, terdiri dari berbagai suku. Kami mengumpulkan perempuan minang yang tersebar di Jakarta dan kami kumpulkan dalam wadah IKM untuk senantiasa berbahasa minang, berperilaku sebagai orang minang, serta menghimbau bundo-bundo kandung jika ada baralek memakai baju kurung, mengimbau di hari baik bulan baik untuk makan bajamba," jelasnya.

Pihaknya dengan niniak mamak, cadiak pandai di DKI Jakarta telah menggelar dialog interaktif. Kedatangan kali ini juga untuk mengunjungi Masjid dan Mushalla yang terdampak galodo beberapa waktu lalu di Agam dan Tanah Datar, serta memberikan bantuan berupa Alqur'an, Mukenah, Kain Sarung, Sajadah.

"Semoga bantuan ini akan memotivasi kembali bundo-bundo kandung untuk meramaikan Masjid dan Mushalla," harapnya.

Sebelumnya, Ketua TP PKK Kota Solok, Ny.Zulmiyetti Zul Elfian Umar mengatakan, PKK Kota Solok selalu memperhatikan UMKM apalagi saat pandemi Covid-19.

Sekarang telah ada Songket Kota Solok, Batik Kota Solok, Bordir Kota Solok. Untuk desain kita selalu ajak LKAAM, Bundo Kandung untuk berdiskusi menghasilkan desain khas Kota Solok. Rendang Kota Solok juga berhasil meraih presiket sebagai rendang terlezat karena sudah dua kali mendapatkan juara 1 di Provinsi Sumatera Barat.

"Dengan kehadiran bundo kanduang dari rantau, mengingatkan kembali kepada kami apa program yang tertinggal maupun terlupakan selama ini untuk dilakukan kembali," tutup Ny.Zulmiyetti Zul Elfian Umar.

Turut hadir Kepala Dinas Pariwisata Kota Solok, Milda Murniati, Kepala DPMPPA Kota Solok, Delfianto, Ketua Bundo Kanduang Kota Solok, Sitta Novembra, Ketua DPW Bundo Kanduang Ikatan Keluarga Minang (IKM) Jakarta, Hj.Suryati, Sekretaris, Hj.Evi Noviaty beserta rombongan.